



Vous avez fait l'acquisition d'un spiromètre **Spirolyser® Q13®**.
La société FIM MEDICAL espère que vous en serez pleinement satisfait.

Au déballage vous trouverez :

- Un appareil Spirolyser® Q13®
- Un CD Rom contenant le manuel utilisateur ainsi que le logiciel Spirowin® Expert
- Une fiche d'informations
- Un constat de vérification

Attention : **Bien conserver le carton d'emballage de l'appareil avec tous ses éléments de calage.**
Pour les opérations de maintenance annuelle et de SAV, l'appareil doit être retourné dans son emballage d'origine.

Le manuel utilisateur est directement disponible en version PDF dans le CD Rom fourni avec l'appareil. Une fois le logiciel Spirowin®Expert installé, vous le trouverez également dans l'onglet « Aide » en cliquant sur « Manuel utilisateur ». Enfin, il est également disponible dans la rubrique « Documentation » de notre site internet www.fim-medical.com

De la même manière, vous pouvez aller dans la rubrique « Téléchargements » de notre site internet pour télécharger le logiciel Spirowin®Expert. Le mot de passe pour que ce téléchargement soit autorisé se trouve que la pochette du CD Rom de Spirowin®Expert qui vous a été fourni avec votre appareil.

Si vous désirez obtenir un manuel utilisateur en version papier, il vous suffit de nous en faire la demande par email à contact@fim-medical.com ou par écrit à

FIM MEDICAL – 51 rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne FRANCE. Un manuel en version papier vous sera envoyé sans frais supplémentaires sous 7 jours environ.

REACH (CE) n°1907/2006, article 33 : des éléments d'étanchéité internes contiennent plus 0.1% en masse de 6,6'-di-tert-butyl-2,2'-methylenedi-p-cresol (CAS 119-47-1). Ces éléments sont isolés et sécurisés de tout contact avec l'utilisateur.

N.B Le 6,6'-di-tert-butyl-2,2'-methylenedi-p-cresol est une substance considérée comme extrêmement préoccupante.

FD1093.DOC.100 V01.01.01 22/04/2024

FIM MEDICAL

51, rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne France • Tél : (33)04 72 34 89 89 • Fax (33)04 72 33 43 51 • contact@fim-medical.com

S.A.S. au capital de 166 000€ • RCS Lyon • Siret 391 853 090 00044 • APE 3250A • N° Intracommunautaire FR83391853090



The FIM MEDICAL company would like to thank you for purchasing the **Spirolyser® Q13®** spirometer and hopes you will be completely satisfied with the product.

The following equipment should be present in the packaging:

- Spirolyser® Q13® device
- CD Rom containing user manual and Spirowin® Expert software
- Information sheet
- Verification certificate

Caution: Safeguard the original packaging and padding of the device. For annual maintenance and After Sales Service, the device should be returned in its original packaging.

The user manual is available in PDF version on the CD supplied with the device.

Once the Spirowin®Expert software has been installed, you will also find it in the "Help" tab by clicking on "User manual". Finally, it is also available in the "Documentation" section of our website www.fim-medical.com

Likewise, you can go to the "Downloads" section of our website to download the Spirowin®Expert software. The password for this downloading to be authorized can be found in the cover of the Spirowin®Expert CD Rom which was supplied to you with your device.

If you would like a paper copy of the user manual, please contact us by email at contact@fim-medical.com or in writing at: **FIM MEDICAL – 51 rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne FRANCE**. A manual will be sent to you free of charge within approximately 7 days.

REACH (CE) n°1907/2006, article 33: some internal seals contain more than 0.1% by mass of 6,6'-di-tert-butyl-2,2'-methylenedi-p -cresol (CAS 119-47-1). These components are isolated and secure from any contact with the user.

N.B. 6,6'-di-tert-butyl-2,2'-methylenedi-p-cresol is a substance considered to be of very high concern.

FD1093.DOC.100 V01.01.01 22/04/2024

FIM MEDICAL

51, rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne France • Tél : (33)04 72 34 89 89 • Fax (33)04 72 33 43 51 • contact@fim-medical.com

S.A.S. au capital de 166 000€ • RCS Lyon • Siret 391 853 090 00044 • APE 3250A • N° Intracommunautaire FR83391853090